



GROUPE LA POSTE

DIRECTION DE LA POSTE DE GUYANE
DIRECTION DE LA COMMUNICATION
ET DES AFFAIRES TERRITORIALES

Communiqué
Cayenne le 22 Juin 2017

DISTRIBUTION DU COURRIER

La Poste de Guyane informe ses clients que le dernier conteneur acheminé par bateau et dérouté lors de la crise sociale du mois de mars et avril 2017 est arrivé au port de Dégras des Cannes.

Le courrier qu'il contenait a été récupéré ce mercredi 21 juin.

Vous pourrez donc être amenés à recevoir du courrier avec des délais de distribution anormaux, qui bien entendu, ne sont pas imputables aux services de La Poste.

Nous assurons à notre clientèle que tous les moyens sont d'ores et déjà mis en œuvre pour que l'ensemble du courrier soit distribué d'ici la fin de cette semaine.

La direction de La Poste de Guyane remercie ses clients pour leur compréhension.